

Abschluss der Bewerbssaison mit "Kampf der Giganten"

Zum Abschluss der Bewerbssaison fand am 8. Oktober 2011 zum 3. Mal der "Kampf der Giganten" – ein Vergleichsbewerb der etwas älteren Semester der Feuerwehren der Pfarre Groß Gerungs statt. Nach Freitzenschlag und Klein Wetzles wurde dieses Jahr der Bewerb in Groß Gerungs ausgetragen. Als Bewerterteam begrüßte BR Christian Weis OV Franz Laister und sein Team aus Langschlag. Trotz leichtem Nieselregen wurde mit viel Einsatz um die Pokale und die Floriani-Wanderpreise gekämpft. Dieses Jahr gelang es, der veranstaltenden Bewerbungsgruppe II aus Groß Gerungs sowohl in Bronze als auch in Silber den ersten Platz zu erreichen. Auf den weiteren Plätzen folgten Klein Wetzles und Freitzenschlag.

OBR Knapp gratulierte den teilnehmenden Gruppen und stellte die Kameradschaft und Zusammenarbeit in den Vordergrund. OV Laister lobte die guten Leistungen und ersuchte die Bewerbungsgruppen, auch nächstes Jahr an den offiziellen Leistungsbewerben teilzunehmen. Anschließend wurden im Feuerwehrhaus bei einem gemütlichen Beisammensein die Erfolge noch etwas länger gefeiert.

Ein herzliches Dankeschön an die Sponsoren der Pokale: Biohof Maurer, Café Wagner, Die Niederösterreichische Versicherung, Donau Versicherung AG, Scherney Andreas und Weis Christian.











Text u. Fotos: Andreas SCHERNEY, FF Groß Gerungs



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 26. Oktober 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!